

L'incroyable invention de Laure



(1) Passionnée de mode depuis son enfance, Laure voulait faire des études de stylisme. Ses parents, tous les deux professeurs, ont préféré une école de commerce pour leur fille, car il y a plus de possibilités pour trouver un job. Mais Laure a continué à dessiner des vêtements et des chaussures pendant son temps libre. Son diplôme de commerce en poche, elle a combiné sa passion et ses études pour créer sa marque de baskets, Zèta. Mais attention : ce ne sont pas des baskets comme les autres !

(2) Pour créer ses baskets, Laure réutilise des déchets. Par exemple, elle recycle les déchets des vendanges¹⁾ pour transformer la peau du raisin en cuir végétal. La semelle de ses baskets est fabriquée avec des bouchons recyclés. Les lacets sont faits de bouteilles de plastique qu'elle trouve sur les plages. Laure a lancé une campagne pour collecter de l'argent sur Internet. Elle a déjà reçu assez d'argent pour financer la fabrication de sa première collection de baskets. C'est sûr, c'est la chaussure du futur !

*d'après Juniors Quotidiens
juillet-septembre 2020*

noot 1 les vendanges = de druivenoogst